



新年の抱負を決めて一年を有意義に過ごすという習慣が日本にはあります。そこで、
 今月のスタッフインタビューは…「2017年こんな年にしたい！新年の抱負を漢字一文字書初め！」

<p>何より貴い「和」の気持ち大切にします 院長</p>	<p>チャレンジの心を持ち続け、楽しく学びます 事務長</p>	<p>優しい心と愛を持ち来院者さんに向き合います 副院長</p>	<p>患者さんに寄り添って話が聴ける様になりたい！ 阪口</p>	<p>週1回必ずジムに行きヒップアップを目指します！ 市田</p>
<p>穏やかな一年を過ごしたいです！ 上田</p>	<p>内面的な成長が出来るよう行動したいです 植西</p>	<p>日頃からストレッチをし、体の柔軟性を高める 若林</p>	<p>目標に向かって日々頑張ります 永田</p>	<p>仕事復帰！子供と共に又一つ大きく育ち愛を育む 小泉</p>
<p>苦手な本を少しずつ読んで勉強します 影廣</p>	<p>健康的な生活を送ります 浅利</p>	<p>今年も笑顔でいっぱい笑います！ 寺田</p>	<p>今年こそダイエット絶対に成功させてみせます！ 辻</p>	<p>血の巡りを良くして、本気で冷え性を改善します！ 朝日</p>

歯磨き粉にも含まれる魔法の成分、ハイドロキシアパタイトって何???

ハイドロキシアパタイトとは（ヒドロキシアパタイトとも呼ばれている）、化学式で表すとCa10 (PO4) 6 (OH) 2、リン酸カルシウム的一种で、歯と骨の主成分です。

ヒトの身体の中では、水とコラーゲンなどの有機物に次いで多く、骨の約60%、歯のエナメル質の97%、象牙質の70%を占めています。また唾液にも多く含まれています。

特徴① 最先端の医療技術に用いられている！

骨のないところにハイドロキシアパタイトを埋入するとそのまわりに新しい骨が覆い、もともとあった骨と結合しようとする力が優れています。

ゆえに生体への移植を目的とした研究がなされ、人工骨や人工関節などの実用化も進められているようです。口の中では、インプラント体の表面に使われていて、埋入したインプラント体と顎の骨が結合するのを助けています。

特徴② 歯磨き粉に含まれていることもある！

ハイドロキシアパタイトは、歯磨き粉に、基材や研磨剤（清掃材）として含まれていることが多くあります。生体にとって安全であることから、歯磨き粉の基になる成分、基材に適しています。

また、糖やタンパク質、脂質などを吸着する性質があります。糖やタンパク質、脂質はお口の中の汚れにたくさん混ざっていますので、その汚れを吸着、除去することから、研磨剤（清掃材）として使用されています。

特徴③ フッ素によって効果が向上する！

リン酸イオンやカルシウムイオンが歯に戻って再石灰化しようとするときにフッ素と一緒に取り込むと、ハイドロキシアパタイトはフルオロアパタイトへと組成を変えます。フルオロアパタイトは結晶が安定しているため、ハイドロキシアパタイトよりも酸や水に溶けにくくなります。もちろん、むし歯菌がだす酸に対しても溶けにくくなり、むし歯になりにくくなります。



こんにちは
 歯科助手の
永田 滯
 ながた みお です

「新しいスタッフ」が仲間入りしました！

三姉妹の末っ子。
 親に充分甘えさせてもらって育ちました！
 小学校3年生から6年生まで「バド部」。
 小4～中3まではトランペットにも熱中。
 吹奏楽の魅力は何と言っても「仲間できるとつものを作り上げる場所」！
 自分のことと他者のことを考えるバランスが良いという先輩の言葉うなづける。

❀春～は歯科衛生士専門学校へ進学！

夢に向かって勉強頑張ります☆



“大人と子どもは、同じではないけれど人間として「対等」”

大人と子ども、知識も経験も取れる責任も同じではありません。知識や経験は大事なものですが、重視するあまり、親は子どもの行動や言動に対して、優劣・上下を付けたがりません。

子どもは子どもなりに知識と経験を自分のものにしていくと信じて、子どもの存在に心からの信頼と敬う気持ちがあれば、やみくもに子どもを叱るという行為はなくなるでしょう。何かあれば、人と人として、穏やかに会話をすればよいのです。

「挨拶しなさい」は上から目線・・・言葉の暴力も含めて「暴力は未熟なコミュニケーション」であると心得て、子どもと接することが出来れば、子どもの世界が明るいものになります。

スッキリ感
 ぜひ一度お試しください！！
 メディカルガーグルは
お口のどの悪い菌も
 効果的に殺菌します！
 システムSP-T
 メディカルガーグル
 (うがい薬)

通常価格1,410円が
 今月限りの20%OFF
 ⇒1,130円！！